
 

Ecole élémentaire 

George SAND / Jules VERNE 
12-14 Rue des Ecoles 

14260 AUNAY-SUR-ODON 
Tél : 02.31.77.60.35 

 
Présents : 

 M. Dupont Noël, Directeur de l’école élémentaire 

 M. Lefèvre Pierre, Maire d’Aunay sur Odon et Président du syndicat scolaire 

 M. Rougereau Jean-Paul, Maire adjoint d’Aunay sur Odon chargé des affaires scolaires 

 M. Leconte Gilles, Maire du Bauquay 

 M. Police Serge, Conseiller municipal de Bonnemaison 

 Mme Tanqueray Sophie, Conseillère municipale d’Ondefontaine 

 Mme Canu-Berlemont Anne, Conseillère municipale du Mesnil-Auzouf 

 Mme Laurent Evelyne, Conseillère municipale de Malherbe-sur-Ajon 

 Mmes Alle-Croquevieille Caroline, Bars-Mayer Elise, Bourdon Sylvaine, Chennevière Nathalie, Chéreau Séverine, Declomesnil 
Catherine, Fabre-Debon Virginie, Gosselin Stéphanie, Lefaudeux-Farcy Sylvie, Letourneur Mélanie, Piet Mylène, Plancq Elise, 
Sarfati Béatrice, Sébert Catherine, M. Marais Jean-Michel, Enseignants 

 Mmes Donnart Clarisse, Guibert Nathalie, Jacquin Emilie, Lefranc Virginie, Lepareur Céline, Roger Nadia, Ryckebusch Séverine, 
M.  Robillard Gilbert, Représentants de parents d’élèves 

 

Invités : 
 M. Gaffé David, Président de l’APE 

 M. Vibert Sébastien, Directeur des TAP 

 
 
Excusés : 

 Mme Rouxel, Inspectrice de l’Education Nationale 

 M. Desmarers René, Maire de St-Louet-sur-Seulles 

 Mmes Bissey Aurore, Seguin Sandra, Enseignantes 

 Mmes Gérard Lucie, Groult Maryline Martel Elodie, Pfeiffer Nathalie, Représentants de parents d’élèves 

 

Secrétaires : 
  Mmes Letourneur Mélanie et Alle-Croquevieille Caroline 

 
Ordre du jour : 

1 – Vie scolaire : 

 ● Effectifs prévus pour la rentrée 2016 
 ● Bilan des projets et sorties culturels 2015-2016 
 ● Projet d’école 2016-2020 
2 – Budget 2016 :  
 ● Budget de fonctionnement 
 ● Budget d’investissement 
 ● Budget projets et sorties culturels 
3 – Activités périscolaires : 

● Garderie, étude et cantine 
● TAP 

4   – Sécurité et équipement : 
● Sécurité aux abords de l’école  
● Plan vigilance attentats 
● Mise en place du DUER dématérialisé 

5   – Questions et informations diverses 

PROCES VERBAL  
du CONSEIL D'ECOLE  
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1 – Vie scolaire : 

● Effectifs prévus pour la rentrée 2016 : 

Les prévisions d’effectifs à ce jour sont pour la rentrée 2016 :  

CP : 58  CE1 : 71 CE2 : 62 CM1 : 57 CM 2 : 60 ULIS : 12   

soit un total de 320 élèves. 

La Direction Académique a décidé de maintenir les 14 classes pour la rentrée 2016. De nouvelles 

inscriptions sont prévues. Les listes de classes seront affichées le mercredi 31 août à partir de 14h00. 

● Bilan de projets et sorties culturels 2015-2016 : 

 

Elèves concernés Sortie 

Ecole 

● 3 séances dans le cadre du projet « Ecole et cinéma »  
● Spectacle Baba Yaga de la compagnie The Smoky Eyes 
● Projet musical « Carnaval : musiques et rythmes » 
● Sortie pédestre 

CP Mme Sébert 
CP Mme Chennevière 

● Journée à la maison du paysage et de la rivière de Ségrie-Fontaine 

CP Mme Letourneur 
● Danses folkloriques 
● Visite du château de Falaise et du musée des automates 

CP-CE1 Mme Bourdon 
● Visite du château de Falaise et du musée des automates 
● Piscine pour les CE1 

ULIS M. Marais 
CE1 Mme Gosselin 

CE1 Mme Declomesnil 

● Musée de Vieux la Romaine 
● Piscine 

CE2 Mme Sarfati 
CE2 Mme Piet 

● Musée de Vieux la Romaine 

CE2-CM1 Mme Fabre Debon 
● Musée de Vieux la Romaine 
● Jeux athlétiques du primaire 
● Visite de la station d’épuration 

CM1 Mme Alle 
CM1 Mme Chéreau 

● Visite du musée de la Tapisserie de Bayeux 
● Visite du musée Baron Gérard de Bayeux 
● Jeux athlétiques du primaire 
● Visite de la station d’épuration 

CM2 Mme Bars-Mayer 
CM2 Mme Plancq 

● Cross du collège 
● Classe de découverte à St Pair sur Mer dans la Manche 
● Jeux athlétiques du primaire 

 
Le principe d’une sortie par classe a été retenu.  Si les comptes de la coopérative le permettent, l’équipe 
enseignante souhaite offrir à chaque classe la possibilité de sortir 2 fois dans l’année. 
A ce jour, l’excédent de la coopérative est de 3 842,37 €. 
Des actions ont été menées tout au long de l’année : 

- Vente de photos  bénéfice  2489,20 € 
- Vente de gâteaux bénéfice 1 105,11 € 

Un grand merci au comité des fêtes d’Aunay sur Odon, à l’APE et aux communes qui ont participé 
financièrement à ces projets. 
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Un bilan financier précis de la coopérative sera proposé au prochain conseil d’école 
 
● Projet d’école : 
Le projet 2016-2020 a été remis à la Direction Académique. 
Les axes prioritaires et les actions mises en œuvre sont : 

1) Une école qui s’adapte aux élèves en aménageant des parcours. 
  Travail différencié et mise en place de groupes de besoins au sein de l’école 

 Mise en place d’un conseil d’élèves par classe, au sein de l’école et élaboration d’un règlement du « bien vivre ensemble » 
 Mise en place d’une évaluation positive 
 Se produire individuellement ou en groupe devant un public 
 Reconduction annuelle des projets « Ecole et Cinéma » et « Education musicale » 

2) Une école qui organise des modalités d’apprentissage spécifiques. 
  Elaboration de programmations de cycle ou d’école adaptés aux programmes de 2016 

 Participation à des projets renforçant le langage : Projets « les Incorruptibles » GS-CP-CE1 et Défi-lecture CM2-6
ème 

 
 Institutionnalisation dans les emplois du temps de séances orales 

  Apprentissage de la méthodologie dans le cadre des leçons 

3) Une école ouverte au dialogue avec les familles et les partenaires. 
  Création d’un site école 
  Mise en œuvre de dispositifs favorisant la communication et le dialogue avec les familles 
  Fiche de suivi de comportement pour les élèves à besoins particuliers 

 

2 – Demandes budgétaires : 

Le conseil municipal a adopté le budget 2016 suivant : 

● Budget de fonctionnement 
 Somme accordée pour 2016 

Fournitures scolaires pour 14 classes 14 X 660 € = 9 240 € 

Bibliothèque, informatique, RASED 1 650 € 

 
Les sommes votées sont identiques à celles votées pour l’année 2015. 
 
● Budget d’investissement 
 

INVESTISSEMENT, PETIT MATERIEL, TRAVAUX IMPORTANTS 

Nature de la dépense 

Remplacement de 3 tableaux par des tableaux blancs dans 3 classes 

Installation d’un vidéoprojecteur fixe et d’un ordinateur connecté à 
internet dans la salle des maîtres pour en permettre l’utilisation par 
toutes les classes. 

Remplacement du photocopieur avec mise en réseau 

Etagère noire pour le rangement du matériel d’EPS 

Diable pour le transport des colis d’un bâtiment à l’autre 

Talkie-walkie pour PPMS 

Tapis paillasson pour la salle de danse 

Mobilier dans la BCD 
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● Budget projets et sorties culturels 
Une subvention de 40 € par élève a été demandée aux communes. 
  

Communes 
Nombre 
d'élèves 

Subvention demandée à la 
commune 

Subvention accordée 

Aunay sur Odon 213 8 520,00 € 8 520 € 

Bauquay 27 1 080,00 € 1080 € 

Bonnemaison 19 780,00 € 780 € 

Carville 2 80,00 € 
 

Courvaudon 3 120,00 € 120 € 

Danvou la Ferrière 2 80,00 € 40 € 

Le Bény-Bocage 1  40,00 € 
 

Le Mesnil-Auzouf 15 600,00 € 
 

Landes sur Ajon 1 40,00 € 40 € 

Le Mesnil-au-grain 2 80,00 € 
 

Maisoncelles 1 40,00 € 
 

Montigny 1 40,00 € 
 

Ondefontaine 25 1 000,00 € 520 € 

Proussy 1 
 

40,00 € 

Roucamps 3 120,00 € 
 

St Agnan le Malherbe 4 160,00 € 160 € 

St Georges d'Aunay 2 80,00 € 80 € 

St Louet sur Seulles 1 40,00 € 40 € 

Vacognes Neuilly 1 40,00 € 40 € 
     

Une participation volontaire de 20 € a été demandée au mois de juin aux parents dont la commune a refusé 
d’accorder une subvention. 
 

3 – Activités périscolaires : 

● Garderie et étude 
Intervention de Nathalie Chennevière : 
Le problème de bruit au moment du goûter qui avait été abordé lors du précédent conseil d’école a été 
résolu. Les élèves sont désormais répartis dans 2 salles pour prendre leur goûter. 
D’autre part, un animateur supplémentaire intervient en soutien de Magali. 
 
● Cantine 
Intervention de Pierre Lefèvre :  
Le niveau sonore important lié au nombre élèves d’élèves mangeant à la cantine reste un problème auquel 
il est difficile de remédier. 
 
● TAP 
Intervention de Sébastien Vibert :  
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Le questionnaire distribué aux familles montre un bilan en nette progression par rapport à l’année dernière  
(68 % de satisfaits). Pour l’année prochaine, le club de judo ne souhaite pas renouveler ses interventions 
lors des TAP. D’autres activités sont envisagées comme le jardinage… 
La bonne entente et la complémentarité entre les enseignants et les animateurs est soulignée. 

 
4 – Sécurité et équipements : 
● Sécurité aux abords de l’école 
Suite à la demande de certains parents, Noël Dupont a demandé à la commune de poser une sécurité en 
haut du portillon de la cour G. Sand afin d’empêcher les élèves de sortir. 

 
● Plan vigilance attentats 
Un plan vigilance attentats a été ajouté au PPMS de l’école. L’équipe enseignante a été informée de la 
conduite à tenir en cas d’attentat. 
Afin d’éviter de traumatiser les élèves, il n‘est pas prévu d’exercice pratique avec les élèves. 

 
● Mise en place du DUER dématérialisé 
Le DUER (document unique d’évaluation des risques) permet de répertorier et évaluer tous les risques 
susceptibles de nuire à la sécurité des élèves et du personnel encadrant. Il sera mis à jour en présence des 
élus et des responsables techniques de la commune avant la fin de l’année. 

 

5 – Questions et informations diverses : 

● Mélanie Letourneur et Aurore Bissey quittent l’école à la fin de l’année.  
Mélina Desmortreux et Charlotte Feriaud-Speranza rejoindront l’équipe enseignante à la rentrée prochaine. 
 
● Intervention de Monsieur Gaffé, président de l’APE : 
Le bilan financier montre des résultats stables : l’association dispose de 2000 € sur le compte livret et de 
2 000 € sur le compte courant. 
3 696 € ont été versés pour différents activités : classe de découverte, cinéma, goûter du carnaval. 
Le bilan « humain » semble plus mitigé : les membres de l’APE déplorent le manque d’investissement de la 
part des parents dans les activités proposées (loto, marché de Noël, kermesse…) 
Pour l’année prochaine, l’APE n’envisage pas de marché de Noël mais souhaite organiser un spectacle dans 
la cantine. Un don de 1€ supplémentaire par élève sera proposé pour les sorties scolaires. 
 

 

Les secrétaires,                                                                                                Le directeur, 
Mélanie Letourneur        Noël Dupont 
Caroline Alle-Croquevieille  


